

Berikan Rasa Nyaman, Polsek Cikoneng Polres Ciamis Monitoring Obyek Wisata Sukaresik

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Feb 18, 2025 - 13:30



CIAMIS ~ Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan monitoring di Desa Wisata Alam Sungai Cireong. Tepatnya di Dusun Cireong Desa Sukaresik, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (18/2/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh sejumlah personel Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar. Tampak tiga personel Polri hadir melihat situasi kamtibmas di kawasan obyek wisata yang ada di wilayah hukum Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar.

Ketiga personel yang hadir melihat situasi kamtibmas di kawasan obyek wisata, diantaranya Bhabinkamtibmas Desa Sukaresik Aiptu Tata Iskandar, Panit Provos Polsek Cikoneng Aipda Asep dan Panit II Binmas Polsek Cikoneng Bripka Vikky Alfiyan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng Kompol Alan Dahlan mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai upaya antisipasi gangguan kamtibmas di kawasan obyek wisata Sukaresik. Dimana kehadiran Polri untuk memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat dalam beraktifitas.

"Kegiatan giat sambang tersebut dilaksanakan guna menciptakan Kamtibmas yang kondusif di Wilayah Hukum Polsek Cikoneng. Polri hadir untuk memastikan dan meminisir potensi gangguan kamtibmas sehingga masyarakat nyaman dalam beraktifitas," kata Kompol Husen Sujana.

"Semoga kehadiran Polri bisa dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat. Besar harapan Polri kedepan semakin dicintai masyarakat," kata Kompol Husen Sujana menambahkan.

Tak hanya itu, Polsek Cikoneng juga menghimbau masyarakat untuk bersama-sama memberikan rasa aman kepada pengunjung. "Kami mengajak masyarakat untuk ikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Salah satunya dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kriminalitas sehingga mencegah niat para pelaku kejahatan melancarkan aksi kriminalitasnya," kata Kompol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.